

Meine Teilnahme an der hausarztzentrierten Versorgung (HzV)

Wenn ich an der HzV teilnehme, profitiere ich von vielen Vorteilen, da mein Hausarzt ab sofort die Koordination meiner Behandlung übernimmt.

Wenn ich ärztlichen Rat brauche:

- Ich gehe jetzt immer zuerst zu meinem Hausarzt. Ist dieser nicht da, gehe ich zu seinem HzV-Vertretungsarzt.
- Wenn ich fachärztlichen Rat benötige, hole ich mir zuvor bei meinem Hausarzt eine Überweisung. Für den Besuch bei Frauenärzten, Kinder- und Jugendärzten, Augenärzten, Zahnärzten oder bei einem Notfall brauche ich keine Überweisung.

Ich profitiere jetzt von diesen Vorteilen:

- Mein Hausarzt ist mein erster Ansprechpartner. Er kennt meine gesundheitliche Situation genau und kann meine Versorgung deshalb optimal koordinieren. Das schützt mich unter anderem vor nicht notwendigen Doppeluntersuchungen.
- Mein Hausarzt weiß, welche Behandlungen für mich wann wichtig sind, und stimmt diese fachärztlich genau ab.

- Mein Hausarzt kennt alle meine Medikamente und behält immer den Überblick. So kann er ein neues Medikament vom Facharzt in Beziehung zu anderen Wirkstoffen setzen, Dosierungen beurteilen und ich bleibe vor Wechsel- und Nebenwirkungen geschützt.
- Meine Hausarztpraxis vereinbart auf meinen Wunsch hin Facharzttermine für dringend erforderliche Untersuchungen.
- Habe ich bei meinem Hausarzt einen Termin vereinbart, warte ich in der Regel nicht länger als 30 Minuten. Dann bin ich dran!
- Mein Hausarzt bietet regelmäßig Sprechstunden am Abend oder am Wochenende an.

Wichtig zu wissen!

Ich kann meine Erklärung innerhalb von zwei Wochen nach Zugang widerrufen. Hinweise zur Kündigung finde ich in meiner Teilnahmeerklärung. Werden die obigen Änderungen von mir nicht eingehalten, ist die KKH verpflichtet, meine Teilnahme an der HzV zu beenden.

KKH Kaufmännische Krankenkasse

Karl-Wiechert-Allee 61
30625 Hannover
kkh.de/hzv

